Dúo Versus, flauta y guitarra

«Tres siglos de música para flauta y guitarra» es el título del concierto que el Dúo Versus, formado por Ian Fawcett y Daniel Sanz, dará en Hellín el martes 25 de febrero.

lo largo de los últimos tres siglos la cultura occidental ha desarrollado todo un complejo universo musical en el que determinadas fórmulas compositivas, así como determinadas combinaciones instrumentales han adquirido la solidez y estabilidad con que hoy las conocemos y que configuran el panorama de las grandes obras maestras de la Música.

La combinación Flauta-Guitarra es uno de estos ejemplos, y el concierto que dará el Dúo Versus en Hellín nos permitirá escuchar obras originalmente escritas para estos instrumentos a lo largo de los últimos tres siglos, en las cuales se pone de manifiesto la continuidad de una tradición creadora que recoge la literatura de sus antecesores —Laúd y Traverso barrocos representados por el delicado Duetto de Baron cuyos 3 movimientos, siguiendo la estructura de la sonata barroca. plantea un perfecto diálogo entre ambos instrumentos. La Sonata op. 25 de Giuliani es un magnífico ejemplo de la literatura clásica dedicada a la Flauta v a la Guitarra. Sus 4 tiempos conforman una obra musical de grandes vuelos, reflejo del gran compositor y guitarrista que fue Mauro Giuliani.

Finalmente los 3 Nocturnos

de Bürgmuller constituyen unas preciosas pinceladas del repertorio romántico que nos conduce a nuestro siglo representado por la Sonatina op. 205 de Castelnuovo Tedesco.

Desde el momento de su creación, en 1985, el Dúo Versus ocupa un lugar de excepción en la vida musical española, habiendo realizado a lo largo de estos años y en el ámbito internacional, giras de conciertos que le han llevado

a las principales capitales musicales de Europa: París, Londres, Viena, Amsterdam, Bruselas, Utrech, Lieja, etc.

Asimismo, la presencia del Dúo Versus en importantes manifestaciones musicales de España (Festival Internacional de Santander, Ciclo de Cámara y Polifonía del Auditorio Nacional, etc.) le consolida como un relevante grupo estable de cámara de nuestro país.



lan Fawcett, flauta, y Daniel Sanz, guitarra, componentes del Dúo Versus, fundado en 1985 con el propósito de difundir la música creada para esos instrumentos.